

31 de marzo de 2020

COMUNICADO GOBIERNO DE ROCHA

Medidas de la Intendencia Departamental de Rocha para Semana de Turismo con el fin de desestimular la movilidad en el territorio y la presencia de visitantes.

La pandemia del COVID-19 plantea a la comunidad toda y al sector turístico en particular un gran desafío. En estos momentos es importante resaltar que la prioridad tanto para las autoridades locales como nacionales es salvaguardar la salud de la población.

A partir de la declaración de emergencia sanitaria el día 13 de marzo de 2020, se tomaron medidas apuntando a restringir el aglomeramiento y la circulación innecesaria de las personas, con el objetivo de reducir al máximo los factores de riesgo asociados al nuevo coronavirus.

En nuestro departamento desde la declaración de emergencia sanitaria se tomaron las siguientes medidas, por parte de las autoridades competentes que coordinan acciones en CECOED:

- 14/3 - Cierre de espacios deportivos Municipales.
- 14/3 - Suspensión de espectáculos públicos, eventos culturales, deportivos, gastronómicos.
- 14/3 - Cierre de teatros, centro culturales, casas de cultura, museos.
- 14/3 - Cierre de Complejos de cabañas en La Paloma, Barra de Chuy, Aguas Dulces y Hotel Municipal en la ciudad de Rocha.
- 15/3 - Cierre de los centros de información turística
- 16/3 - Cierre de Parque Nacional Santa Teresa, San Miguel, Fuerte de San Miguel, Fortaleza de Santa Teresa, Faro de La Paloma y Cabo Polonio.
- 18/3 - Cierre de puestos de ferias no vinculadas a artículos de primera necesidad y alimentación.
- 17/3 - Clausura del puerto deportivo La Paloma.
- 19/3 - Cierre de atención presencial al público en dependencias de la Intendencia Departamental de Rocha, exepctuando comedores municipales que trabajan en régimen de viandas.
- 19/3 - Cierre de camping del Parque Nacional Santa Teresa, Campings de Ministerios y administrado por Organizaciones Sociales.
- 21/3 - Limitar el acceso de turistas a Cabo Polonio - Resolución 780/20.
- 30/3 - Cierre y suspensión de actividades en Áreas Protegidas.

Las precedentes medidas se encuentran vigentes y se mantendrán mientras dure la emergencia sanitaria.

Ante la preocupación de la vista de turistas en la Semana de Turismo a partir de mañana se implementarán las siguientes medidas que se extenderán hasta el 12 de abril inclusive, con el fin de desestimular la presencia de visitantes:

- Suspensión del servicio de guardavidas en todas las playas del departamento.
- Cierre de espacio público y zona de camping en India Muerta, zona de camping informal en acceso a balsa de La Charqueada y Averías.
- Cierre de parques y paseos públicos. (Parque Zelmar Michelini y La Estiva, Parque de la Prensa en la Riviera, Parque Puerto de los Botes, Parque la terminal en La Paloma, Parque del arroyo Chafalote en 19 de Abril, Parque del muelle de Barra de Chuy, Parque de arroyo Chuy y San Miguel).
- Cierre de principales estacionamientos en zona costera: bajada estacionamiento del Faro Cabo Santa María, bajada accesible en La Paloma, estacionamiento bajada "El Murito" de La Aguada, pasarela y terraza en La Pedrera, Terraza de Aguas Dulces, pasarela en Barra de Valizas y estacionamiento de bajada al arroyo Valizas, estacionamiento y bajada en Punta del Diablo, Terraza "La Salinera" en La Coronilla, estacionamiento en "La Mano" y "La Virgen" en Barra de Chuy, entre otros.
- Cierre de espacios públicos destinados al uso de casas rodantes o similar, entre ellos bajada "Las Maravillas" en La Coronilla y explanada de Dirección de Hidrografía en La Paloma.
- Realización de controles vehiculares en rutas nacionales, departamentales y ciudades por parte del Ministerio del Interior.

Exhortamos a propietarios de posadas, hoteles y demás lugares de alojamiento a cerrar sus puertas al público y apelamos al compromiso, a la solidaridad y responsabilidad social de todos y todas para poder salir de esta situación de la mejor forma lo antes posible.

Solicitamos y agradecemos postergar sus vacaciones y quedarse en sus casas, resguardando no solo el propio bienestar, sino el de los demás.



Hagamos el mayor esfuerzo por combatir al COVID-19; las acciones responsables de HOY nos permitirán disfrutar libremente del MAÑANA, donde los esperaremos como siempre con los brazos abiertos.

Intendenta de Rocha

Dra. Flavia Cohelo

Directora de Turismo

Mg. Ana Caram